

Hola DIANA el correo dianaguevarajaramillo@yahoo.com no ha sido verificado. VERIFICAR CORREO Ó CAMBIAR CORREO.

'El derrumbe en San Blas era inminente': vecinos

La construcción de iglesia católica y las lluvias habrían causado el derrumbe, según la Alcaldía.

 Comentar

 Facebook

 Twitter

 Guardar

 Enviar

 Google+

 LinkedIn


Por: **EL TIEMPO** 22 de marzo 2015, 09:16 p.m.

“La virgen del Carmen, la de Guadalupe y el Divino Niño nos protegieron de que no nos pasará nada el día del derrumbe”, dijo Gloria Inés Ropero, una de las **100 personas afectadas por el deslizamiento de tierra** que ocurrió el sábado en la localidad de San Cristóbal.

Ropero recordó que ese día –hacia las 3 a. m.–, un policía golpeó fuertemente cada una las puertas de las casas que se ubican en la carrera 10C este, entre las calles 21 y 18 sur, en el barrio San Blas II sector.

“El agente nos decía que teníamos que salir para salvar nuestras vidas. El barro se entró al patio, la cocina y al cuarto donde duermen mis hijos con su abuelita”, dijo Ropero, mientras señalaba la marca, a 1,20 metros del piso, que dejó el lodo en las paredes. (Lea también: Fuerte granizada en Bogotá y emergencias por viviendas inundadas)

Pero ellos no fueron los únicos afectados. El hogar de la familia Angarita se les vino abajo. “Desde el lunes teníamos que evacuar, pero el viernes llegaron los del Idiger y nos dijeron que saliéramos o que venía el Bienestar Familiar y nos quitaba los niños porque la orden era yo o yo”, narró Marcela Angarita, que con ayuda de sus familiares

Al navegar nuestro portal, consideramos que acepta nuestra **Política de cookies**.



empacó todas sus cosas en bolsas y se fue a vivir junto con su hijo a un conjunto residencial, en un sector cercano al barrio San Blas.

En la madrugada del sábado, mientras Angarita dormía se escuchó un estruendo que la despertó. Fue cuando la llamaron para avisarle que su casa había colapsado. (En imágenes: La impactante granizada en Bogotá)

Investigan la causa

Según informaron en el Instituto Distrital de Gestión del Riesgo y el Cambio Climático (Idiger) y en la alcaldía de San Cristóbal, **la construcción de una iglesia católica y las lluvias habrían causado el derrumbe**. “En esas obras se le dio un mal manejo a un talud que había en el lote, en el que se iba a construir la parroquia. Por las lluvias se terminó de desestabilizar el terreno”, afirmó el alcalde local Jairo León Vargas, quien agregó que por esa razón se realizó el sellamiento del terreno.

Sin embargo, los representantes eclesiásticos de ese sector aseguraron que la construcción no fue una de las causas, sino que en esa zona hay una falla geológica que afecta toda la zona.

“El deslizamiento se presentó por varios factores: las lluvias, el temblor de hace unas semanas, lo que evidenció una falla geológica”, dijo monseñor Francisco Niño, vicario del sur del sur de Bogotá.

“Nos han respondido, nos van a pagar el arriendo y los servicios del apartamento en el que estamos viviendo. Pero advertimos que la casa se estaba agrietando”, concluyó Angarita.

EL TIEMPO

COMENTAR 

GUARDAR 

REPORTAR 